

マオトロース

2代目「お淨＆るりりん」ごみ収集車が新たにデビューしました！

令和6年5月に、初代「お淨＆るりりん」ごみ収集車が引退し、2代目「お淨＆るりりん」ごみ収集車が11月15日デビューしました。家庭ごみ収集で町内を巡回します！ぜひご注目ください。



火災に備えて 能勢町消防団・能勢町分署合同訓練を実施

去る11月24日(日)、能勢町消防団と豊中市北消防署能勢町分署との合同訓練が実施されました。

当日は、消防団員107名、分署員12名が参加し、山林火災を想定した消火訓練や、能勢町分署員による資機材の効果的な使用方法について講義があり、東西方面隊ごとに効果的な訓練が行われました。



地域おこし協力隊活動日誌

こんにちは、西川です。

地域おこし協力隊として道の駅「くりの郷」で活動をさせていただき、早4ヶ月となりました。着任から道の駅の業務を覚えることはもとより、ブランド野菜の能勢黒えだまめの試食会や出荷者の皆様との収穫祭、万博公園での銀寄エールの販売、お客様アンケート調査など、様々な活動を行わせていただいております。また、銀寄栗の出荷最盛期の賑わいも経験しました。直近では、サツマイモのべにはるかの試食会を開催し、多くのお客様にその甘さを

実感していただき販売促進に努めました。イベントを行う際には、チラシ作成のスキルを活かして、目を引いて簡潔に伝わるデザインを意識しています。道の駅へお越しいただいているお客様の数は年々増えていますが、販売できる農産物の減少によって、満足できずに帰ってしまう方が増えているのも事実です。その原因となっている鳥獣被害や猛暑による生育不良、担い手不足の課題解決に繋がる活動をしていきたいと思います。



問 地域振興課（☎734・3976）

人の動き

11月中の交通事故発生状況			
種別	能勢町	豊能町	合計
人身事故	0件	3件	3件
死亡	0人	0人	0人
重傷	0人	0人	0人
軽傷	0人	4人	4人

横断歩道ハンドサイン運動実施中

大阪府豊能警察署
のホームページは
こちらから

	人口	男	女	世帯数
R6.12月1日現在	8,951人	4,329人	4,622人	4,530世帯
前月比	-11人	-7人	-4人	-2世帯
	転入	転出	出生	死亡
R6.11月の動き	16人	20人	3人	10人
前月比	±0人	-4人	+2人	+2人